
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (17) foram

apresentadas 3 indicações

Indicação 18/2020, de autoria do
vereador Serginho,  que  indica à
Prefeita Municipal a instalação de
redutores  de  velocidade  na  rua
Maria  Brochado,  localizada  no
Jardim das Oliveiras.

Indicação 19/2020, de autoria do
vereador Josimar Rodrigues, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
instalação de faixa elevada para
travessia  de  pedestres  na  rua
Sete de Setembro, proximidades
do nº 1897, Vila Athaíde.

Indicação 20/2020, de autoria do
vereador Josimar Rodrigues, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
instalação  de  redutor  de
velocidade  ou  de  faixa  elevada
para  travessia  de  pedestres  na
rua  Américo  Timóteo,  nas
proximidades  do  Ginásio  Zé  do
Pito, na Vila Nova.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos à Prefeita
Almira Garms e a Turismar

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  17 de fevereiro,  a Câmara
de  Vereadores  aprovou  8
requerimentos. 

Requerimento  22/2020,  de
autoria  do  vereador  Serginho,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  referentes  à
implantação  de  Programa  de
Proteção  Rural  em  nosso
município.

Requerimento  23/2020,  de
autoria  do  vereador  Serginho,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  referentes  à
instalação  de  uma  unidade  do
Ganha  Tempo  em  nosso
município.

Requerimento  24/2020,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre
planejamento, ações e metas que
visem  combater  o  desemprego
em nosso município.

Requerimento  25/2020,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  à  empresa  Turismar
informações sobre a redução de
viagens  de  circular  do  trajeto
Paraguaçu Paulista – Marília.

Requerimento  26/2020,  de
autoria  do  vereador  Vitor  Bini,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  acerca  dos  gastos
despendidos  com  professores
eventuais  e  demais  despesas
lotadas  no  Departamento
Municipal de Educação.

Requerimento  27/2020,  de
autoria  do  vereador  Paulo
Japonês,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
estrada do Barreirinho em nosso
município.

Requerimento  28/2020,  de
autoria  do  vereador  Paulo
Japonês,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  os
Programas Cidade Legal e Nosso
Teto em nosso município.

Requerimento  29/2020,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
realização  de  melhorias  no
sistema  de  drenagem  e  manejo
das  águas  pluviais  das  vias
urbanas e rurais no município.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Fevereiro/2020                                         1



Homenagem

Na  noite  de  segunda-feira  (17),
os  vereadores  se  reuniram  na
Câmara  Municipal  para  o
descerramento do quadro com a
foto  do  vereador  Onório
Francisco  Anhesim,  que  foi
instalado na entrada da Sala de
Reuniões que leva o seu nome.

Em  2017,  por  iniciativa  do
vereador Ian Salomão, a Sala de
Reuniões havia sido denominada
“Vereador  Onório  Francisco
Anhesim”  em  solenidade  que
homenageou  o  vereador  da
legislatura  passada,  falecido  no
ano de 2016 em pleno exercício
do mandato.

Posteriormente,  por  meio  de
Indicação,  o  verador  Paulo
Japonês sugeriu ao presidente da
Câmara  a  substituição  da  foto
original  do  vereador  Onório  por
uma  maior,  para  melhor
visibilidade  e  adequação  ao
espaço da Sala de Reuniões.

Além  dos  vereadores  e
funcionários, estiveram presentes
no  ato  do  descerramento  os
familiares  de  Onório:  a  esposa
Inês  Anhesim,  a  filha  Caroline
Anhesim e o neto Lucas.

Na ocasião, o vereador Serginho,
Presidente  da  Câmara,  usou  da
palavra  para  evidenciar  a
contribuição  do  vereador  Onório
para  o  Poder  Legislativo  e
também,  a  importância  de
homenagens  como  essa  que
visam  a  perpetuar  o  nome
daqueles  que  deixaram  suas
marcas  na  história  da  Câmara
Municipal e do município.

Os  vereadores  Ian  Salomão  e
Paulo  Japonês  também  usaram
da  palavra  para  lembrar  das
qualidades  do  homem,  do
político,  do  cidadão  que  deixou
um legado de trabalho e serviço
ao  próximo,  e  que  contribuiu
efetivamente com a melhoria  de
vida dos paraguaçuenses.

Na  Câmara  Municipal,  após  o
Plenário, a sala de reuniões é um
dos  locais  mais  importantes  de
debates  e  deliberações,
regularmente  utilizada  pelos
vereadores,  comissões
permanentes  e  temporárias  e
também pela Mesa Diretora.

Nova Disciplina

Foi  aprovado  na  manhã  desta
sexta-feira  (21),  em  sessão
extraordinária, o Projeto de Lei de
autoria  do  Vereador  Paraná  do
Sindicado  que  obriga  a
identificação e realinhamento dos
fios e  cabos da rede  aérea dos
postes públicos da cidade.

A  nova  disposição  atinge  as
empresas  fornecedoras  de
energia  elétrica,  telefonia,
comunicação de dados,  internet,
televisão  a  cabo  ou  outros
serviços  assemelhados  que
dependam  da  instalação  de
cabos  ou  fios  nos  postes  do
Município.

Além  da  obrigatoriedade  de
identificar  e  efetuar  o
realinhamento  dos  cabos  e  fios
soltos  ou  frouxos,  as  empresas
também deverão retirar a fiação,
cabeamento  e  demais
equipamentos  excedentes  e  em
desuso  instalados  nos  postes,
diminuindo  a  poluição  visual  e
riscos de acidentes.

De acordo com o autor, Vereador
Paraná  do  Sindicato,  “falta
padronização  na  instalação,  o
que  acaba  causando  problemas
ao município. Quando um fio ou
cabo cai,  se solta  ou afrouxa, o
munícipe  nunca  sabe  a  quem
reclamar,  pois  não  há  como
identificar a empresa proprietária
daquele cabo ou fio. Além disso,
há  um  emaranhado  de  fios  e
cabos,  assim  como
equipamentos, que não são mais
utilizados  e  que  continuam
instalados nos postes,  ocupando
espaços desnecessários da rede
aérea e comprometendo a beleza
das ruas”.

O  projeto  prevê  prazos  distintos
para a adequação das empresas
às novas disposições.

O  projeto  agora  será
encaminhado à Prefeita Municipal
para  análise.  Uma  vez
sancionada  e  promulgada  a  lei
correspondente,  os  prazos
descritos  na  lei  começarão  a
vigorar a partir da sua publicação.
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CENSO

IBGE trabalha intensamente nos
estados de todo o Brasil para o

Censo Demográfico 2020

O IBGE já trabalha intensamente
em  todo  o  Brasil  para  a
realização do Censo Demográfico
2020.  Todas  as  27  Unidades
Estaduais  do  IBGE  já  registram
avanços  importantes  nas
Reuniões  de  Planejamento  e
Acompanhamento  do  Censo
(REPACs) junto a governadores,
prefeitos,  Assembleias
Legislativas, Câmaras Municipais,
além  de  Guardas,  Brigadas,
Polícias  Militares  e  outras
instâncias públicas.

Também  há  compromissos
firmados  com  autoridades
executivas,  legislativas  e
jurídicas,  instituições  privadas,
como  a  imprensa,  e  outros
representantes da sociedade civil,
como  a  Confederação  Nacional
dos Municípios (CNM) e a Frente
Nacional  de  Prefeitos  (FNP).  O
objetivo  dos  esforços  dos
servidores do IBGE é alcançar a
maior  rede  de  colaboração
possível  visando  garantir  mais
uma  operação  censitária  com
ótimas  cobertura,  mensuração  e
qualidade,  em  todas  as
dimensões  -  territoriais  e
técnicas.

Em Paraguaçu Paulista, a equipe
local do IBGE esteve na Câmara
Municipal  no  último  dia  20  de
fevereiro, e obteve total apoio do
Presidente  Serginho,  para
colaboração  no  que  for
necessário. 

A coleta de dados será realizada
entre agosto e outubro de 2020.
Serão  visitados  todos  os
domicílios  do  país  e  qualquer
morador  capaz  de  fornecer  as
respostas  às  perguntas  do
questionário  pode  responder  ao
recenseador  pelos  demais
moradores  daquele  domicílio.  A
equipe do IGBE pede gentilmente
que  todos  abram  as  portas  de
suas  casas  para  receber  os
recenseadores.

Para  os  que  tem  interesse  em
trabalhar  no  Censo  como
recenseadores,  ACM  (Agente
Censitário  Municipal)  ou  ACS
(Agente  Censitário  Supervisor),
as  inscrições  serão  abertas  no
dia 02/03 e as provas realizadas
em  17/05.  Para  mais
informações,  os  interessados
devem  acessar  o  portal:
censo2020.ibge.gov.br.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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